
Discovery anuncia nombramiento en su cuerpo directivo

5 de junio de 2024, Toronto, Ontario – Discovery Silver Corp. (TSX: DSV, OTCQX: DSVSF) ("Discovery" o la "Compañía") se complace en anunciar el nombramiento de Mark Utting como Vicepresidente de Relaciones con Inversionistas con efecto inmediato.

El Sr. Utting es un analista financiero acreditado con más de 35 años de experiencia en relaciones con inversionistas, comunicaciones corporativas y finanzas, principalmente en los sectores de minería y servicios financieros. Su experiencia en minería incluye el cargo de Vicepresidente Sénior de Relaciones con Inversionistas en Kirkland Lake Gold Ltd. ("Kirkland") desde junio de 2017 hasta febrero de 2022, cuando Kirkland se fusionó con Agnico Eagle Mines Limited. Antes de eso, el Sr. Utting fue Vicepresidente de Relaciones con Inversionistas de Tahoe Resources Inc. ("Tahoe") desde abril de 2016 hasta junio de 2017 luego de la adquisición de Lake Shore Gold Corp. por parte de Tahoe, donde había trabajado como Vicepresidente de Relaciones con Inversionistas desde marzo de 2008 hasta abril de 2016. Más recientemente, el Sr. Utting se unió a Discovery como consultor en febrero de 2024 y anteriormente se desempeñó como Vicepresidente Sénior de Finanzas (consultor de tiempo completo) para Karora Resources Inc. desde enero de 2023 hasta septiembre de 2023..

Tony Makuch, CEO, comentó: *"Estamos encantados de dar la bienvenida a Mark al equipo ejecutivo de Discovery. Aporta a la empresa una amplia experiencia en todos los aspectos de las relaciones con los inversionistas, las comunicaciones corporativas y las finanzas, así como una sólida ética de trabajo y un compromiso primordial con la creación de valor para los accionistas. Su contribución será muy beneficiosa a medida que continuamos haciendo avanzar a nuestra empresa"*.

Acerca de Discovery

El proyecto insignia de Discovery es su proyecto, propiedad total de la Compañía, Cordero (el "Proyecto"), uno de los depósitos de plata sin explotar más grandes del mundo, que se encuentra cercano a infraestructura en un prolífico cinturón minero en el Estado de Chihuahua, México. El Estudio de Factibilidad finalizado en febrero de 2024 demuestra que Cordero tiene el potencial de convertirse en un proyecto a gran escala y de larga duración, que genere atractivos rendimientos económicos y ofrezca sustanciales beneficios socioeconómicos a las partes interesadas locales. Al desarrollar y operar el Proyecto, una de las prioridades principales será maximizar el uso de fuentes de energía verde, como vehículos eléctricos y electricidad solar, pues el objetivo de la Compañía es establecer a Cordero como la mina a cielo abierto con la huella de carbono más baja en todo el mundo.

En nombre del Consejo de Administración,

Tony Makuch, P.Eng

Presidente, CEO y Director

Para obtener más información, póngase en contacto con:

Mark Utting, CFA

VP Relaciones con Inversionistas

Teléfono: 416-806-6298

Email: mark.utting@discoverysilver.com

Sitio web: www.discoverysilver.com